
 
 

 
Gemeinderatssitzung am 5. Juli 2012 

 
 
Ftl. Zl Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 

 
1 

 
BZÖ  

 
GR. Georg Schröck 
  

 
Parkplatzsituation am Hauptbahnhof 
 
Welche Maßnahmen haben Sie konkret eingeleitet, um den 
mehrheitlich beschlossenen dringlichen Antrag von 
Gemeinderat Grosz, betreffend die prekäre Parkplatzsituation 
am Hauptbahnhof, umzusetzen? 
 

 
Bgm.-Stv.in Lisa Rücker 

 
2 

 
Parteilos 

 
GR. Mag. Gerhard Mariacher 

 
Aufbringung der vorgesehenen rund 24 Millionen Euro 
Bareinlage aus Immobilien-Verkäufen für den Reininghaus-
Deal 
 
Welche konkreten Grundstücke sollen in diesem speziellen 
Immobilienpaket für den Reininghaus-Deal veräußert werden? 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
3 

 
ÖVP 

 
GR. Kurt Hohensinner 

 
BILLA-Eck 
 
Wie hat sich bisher die soziale Intervention ausgewirkt und 
welche Erkenntnisse hat die „ExpertInnenkommission zum 
öffentlichen Raum“ zu diesem Thema erörtert? 
 
 
 

 
StR.in Mag.a Dr.in Martina 
Schröck 

F R A G E S T U N D E 
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4 

 
SPÖ 

 
GR.in Mag.a Dr.in Karin 
Sprachmann 

Kosten für die Stadt Graz durch die Stilllegung der Baustelle 
für die Bustrasse durch die Siedlung beim Hirtenkloster 
 
Laut deinen Aussagen im Kontrollausschuss vom 29.6.2012 
wurden für die Bustrasse durch das Areal der Siedlung beim 
Hirtenkloster die erforderlichen Bewilligungen nicht eingeholt 
und die Baustelle wurde nunmehr von dir bis zur Erteilung der 
Genehmigung stillgelegt. Welche Kosten fallen für die Stadt 
Graz durch die Stilllegung dieser Baustelle an? 

 
Bgm.-Stv.in Lisa Rücker 

 
5 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Andrea Pavlovec-
Meixner 

 
Baumschutz-Kontrollen auf Baustellen 
 
Sind Sie bereit, sich für die entsprechende Anzahl von 
Dienstposten im Magistrat Graz einzusetzen, die für eine 
effektive Kontrolle des Baumschutzes auf Baustellen laut Grazer 
Baumschutzverordnung erforderlich ist? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
6 

 
KPÖ 

 
GR.in Mag.a Ulrike Taberhofer 

 
Offene Fragen zum Sozialpass 
 
Welche Schritte werden Sie noch setzen, damit wir möglichst 
bald die Erarbeitungsphase eines gemeinsamen Konzepts zum 
Sozialpass beenden können und es noch in diesem Jahr wie 
angekündigt zur Umsetzung eines Sozialpasses im Interesse 
armutsgefährdeter Menschen in unserer Stadt kommt? 

 
StR.in Mag.a Dr.in Martina 
Schröck 

 
7 

 
ÖVP 

 
GR. Mag. Mario Kowald 

 
Behindertengerechte Maßnahmen am Dietrichsteinplatz 
 
Bist du bereit, die Maßnahmen, die im Zuge der 
Gleissanierungsarbeiten am Dietrichtsteinplatz für Menschen 
mit Behinderung getroffen worden sind, zu skizzieren und 
bekanntzugeben, ob mit diesem Umbau ein 
behindertengerechter Zustand erreicht wird? 

 
Bgm.-Stv.in Lisa Rücker 
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8 

 
SPÖ 

 
GR.in Mag.a Susanne Bauer 

 
Weixelbaumstraße 
 
Besteht seitens der Stadt noch ein Interesse, im Bereich 
Weixelbaumstraße eine den Intentionen der AnrainerInnen 
entsprechende Lösung zu finden? 

 
Bgm-Stv.in Lisa Rücker 

 
9 

 
Grüne 

 
GR.in Sigrid Binder 

 
Kindergemeinderat 
 
Was wurde aus dem Kindergemeinderat, also der gemeinsamen 
Sitzung von Kinderparlament und Gemeinderat, der laut 
Gemeinderatsbeschluss einmal pro Jahr stattfinden sollte und 
das bisher erste und einzige Mal am 22. Oktober 2009 tagte? 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 

 
10 

 
KPÖ 

 
GR. Christian Sikora 

 
Lückenschluss des Radweges entlang des Thalbachweges 
 
Sind Sie bereit, den Lückenschluss des Radweges R 39 zwischen 
Gösting und Gemeindegrenze Thal entlang des Thalbachweges 
bei den Radwegemaßnahmen vorzureihen? 

 
Bgm.-Stv.in Lisa Rücker 

 
11 

 
Grüne 
 

 
GR. Karl Dreisiebner 

 
Erhalt der Halle 8/Waagner-Biro-Straße 
 
Sind Sie bereit, umgehend mit den InhaberInnen der Halle 8 in 
der Waagner-Biro-Straße sowie mit den führenden 
verantwortlichen Planern und Architekten des Smart-City-
Projekts Gespräche aufzunehmen, die vorerst einen Stopp der 
Abrisspläne bei der Halle 8 zum Ziele haben, und werden Sie 
sich in der Folge in Ihrer Funktion als Fachreferent für 
Stadtplanung, aber auch in Ihrer Gesamtverantwortung als 
Bürgermeister der Stadt Graz für eine nachhaltige Lösung – also 
für den dauerhaften Erhalt der Halle 8 – einsetzen? 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 
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12 

 
Grüne 

 
GR.in Christina Jahn 

 
GAK-Trainingszentrum Weinzödl 
 
Gibt es konkrete Pläne für die Übernahme des GAK-
Trainingszentrums Weinzödl durch die Holding Graz? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 
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